

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711141 - SHELA ASYIAH GRANITYA

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	menyebutkan alat kurang lengkap, namun sudah memastikan bersih sebelum dipakai. Specimen kurang dan tdk memasukkan specimen ke tabung hingga bersih. Seharusnya ujung mikropipet dimasukkan hingga ke dasar tabung pengencer. Pengenceran belum sesuai dengan tabung komparator warnanya. Pembacaan hbnya jadi tdk sesuai.
DARAH RUTIN (HMT)	pengisian tabung kapiler terlalu banyak. Pembacaan kadar hematocrit belum benar.
INJEKSI INTRAVENA	informed consent oke. cuci tangan sebelum melakukan tindakan sudah dilakukan. lebih baik saat membuang udara sisa pada spuit ditutup aja spuitnya dek biar obatnya ga muncrat. tidak melakukan desinfeksi area yang akan diinjeksi. tidak melakukan aspirasi sebelum menyuntikkan obat
KOMUNIKASI	Sambung rasa okei. Pertanyaan terbukanya good. Cross check dikerjakan. Ada beberapa data mengenai keluhan utama yang belum tergali, tapi overall okei. Anamnesis system sebetulnya sudah okei, hampir semua system sudah ditanyakan. Nanti kalo sudah belajar mengenai lebih banyak penyakit, anamnesis system harus lebih terarah yaa? supaya bias menunjang diagnosis dan menyingkirkan diagnosis banding yaa? overall okei.
PEMASANGAN INFUS	ujung selang infus dibiarkan terbuka dan masuk kedalam bengkok. tidak mempersiapkan kapas alkohol. melakukan insersi terlalu dalam (>45drajat) sehingga darah tidak mengalir
PENGECATAN GRAM/ZN	Menyebutkan persiapan alat idak lengkap, kurang formalin, specimen, label identitas/pensil, Bunsen dinyalakan deka dengan alcohol, Tidak membebaskan lemak, Tidak mengeringkan sediaan sebelum di cat, Belum sempat mengringkan objek glas jatuh
PUNGSI VENA	tidak melapor pemilihan vena
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	Dalam memberikan IC pada keluarga bukan hanya memberikan informasi tapi juga meminta kesediaan ya, cuci tangan tapi tidak sesuai WHO, GCS ok, pemeriksaan reflex harus langsung dibandingkan kanan kirinya ya (tadi waktu px Babinski kanan tidak langsung dibandingkan dengan yang kiri tapi setelah Babinski kanan dilanjut chaddock kanan baru ke Babinski kiri dan chaddock kiri???)
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	Yang dibuat identitas apusan darah yang tidak memenuhi syarat yang tidak dilakukan pengecatan